

L'Observateur du design 2003

Des moyens de transport aux luminaires en passant par les jouets, le matériel professionnel ou l'architecture commerciale, l'identité visuelle et les sites web, l'Observateur du design a sélectionné 150 réalisations marquantes de notre environnement quotidien présentées lors de l'exposition.

Le vernissage de l'exposition à la Cité des Sciences et de l'Industrie a eut lieu le 12 novembre 2002 à 18h00 avec l'annonce des étoiles de l'Observateur et des mentions spéciales décernées par un jury indépendant.

Les principaux critères d'attribution des étoiles sont l'amélioration du confort de l'utilisateur, la facilité d'usage et l'ergonomie, la recherche formelle et structurelle, l'abaissement des coûts, le respect des ressources naturelles, les réponses à des besoins émergents....

Découvrez jusqu'au 12 janvier 2003 la nouvelle édition de l'Observateur du design à la Cité des Sciences et de l'Industrie. (De 10h à 18h, tous les jours sauf le Lundi).

Pour en savoir plus : [Observateur du design 2003](#)

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 28 novembre 2002

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/2531-l039observeur-design-2003.html>